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Завтра - День знаний 
Сердечно поздравляю 

всех педагогов Магнитки 
с началом нового учебно
го г о д а и с в ы х о д о м 
первого номера учитель
ской газеты. 

Сегодня школе трудно 
— надеюсь, что в скором 
времени на страницах 
нового издания будут 
только хорошие новости. 

Проблемы школьного 
образования—это и наша 
головная боль. АО ММК 
никогда не оставалось в 
стороне от материальных 
трудностей г о р о д с к и х 
школ, мы делаем все, что 
в наших силах. Но этих 
у с и л и й недостаточно , 
чтобы работники образо
вания не знали никаких 
других забот, кроме твор
ческих. Печатное слово 
поможет профсоюзному 
комитету учителей отс
тоять право на творчес
кий труд и его достой
ную оплату. 

Новое поколение граж
дан свободной России 
растет сегодня. Каким оно 
будет — в немалой степе
ни зависит от души и та
ланта учителя. Не сомне
ваюсь, что на нашем об
новленном комбинате за
втра будут работать се
годняшние школьники. 

Генеральный директор 
АО ММК А. СТАРИКОВ. 

Эти снимки сделаны вчера: в школе № 60 отметили праздник первого звонка. Море 
цветов и улыбок первоклассников, взволнованные и притихшие родители, строгие 
старшеклассники... 

Новый учебный год начинает свой отсчет. 
1 Фото В. МАКАРЕНКО. 
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СОЦИАЛЬНАЯ ЗАЩИТА 

Работы идут по графику 
Вчера утром на строительстве спе

циального дома «Ветеран» генераль
ный директор A01VIMK А.И. Стариков 
провел оперативное совещание руко
водителей всех организаций и струк
турных подразделений, занятых на 
возведении этого важного социаль
ного объекта. 

Прежде всего была подтверждена 
необходимость сдачи дома достой
ной старости к Дню пожилого челове
ка, — к 1 октября. Директор «Про
мжилстроя» И.А. Служеникин до
ложил, что на этот срок и ориентиро
ваны графики окончания всех работ. 
Верхний этаж дома практически го
тов к заселению. Чистовые отделоч
ные рабрты идут на 13-м, 12-м эта
жах. Идут электромонтажные рабо
ты, установка санфаянса, настилка 
полов, благоустройство вокруг дома. 
Столяры мебельной фабрики АО ТНП 
ведут в квартирах сборку встроенных 
шкафов, на фабрике же изготовлен
ных. Большой объем работ «вырва
ли» за месяц работы на объекте тру
дящиеся АО «Ремстрой». В послед
ние дни их и других отделочников 
сдерживает отсутствие кафельной 
плитки. Начальник бюро УМТС Тор
гового дома Ю.Д. Глотов доложил, 
что за плиткой отправлены машины 
непосредственно на завод - изгото
витель, но пока еще не вернулись с 
грузом, хотя должны были приехать 
еще в среду. 

Нерешенным остается, по заявле
нию директора АО М МК по строитель
ству Ф.А. Мухаметзянова.вопрос фи
нансирования установки внутренней 
переговорной сиситемы, которая 
предусмотрена проектом, и конечно, 
необходима в таком специализиро
ванном доме. А. И. Стариков дал по
ручение директору АО ММК по эко
номике Г.С. Сеничеву решить и этот 
вопрос, до которого «не доходили» 
руки. 

М. КОТЛУХУЖИН. 

А теперь — 
на практику 

Закончился летний отдых ре
бят профессионального лицея N 
13. Пять смен лицеисты отдыха
ли в лагере на Соленом, теперь 
принадлежащем управлению 
профтехобразования. 

Будущие металлурги своими рука
ми загодя етремонтировали, покра
сили-побелили домики, завезли ме
бель. Ребята за лето окрепли, заго
рели, весело провели время. Програм
ма отдыха была насыщенной: купа
ние и грязевые ванны на воздухе, 
костры и дискотеки, спортивные со
ревнования с другими училищами. А 
кормили ребят просто «на убой» бу
дущие повара из 121 училища, здесь 
же на практике подтвердившие тео
ретические знания. 

Новый учебный год многие учащие
ся тринадцатого лицея начнут с прак
тики в цехах комбината. Связь с ба
зовым предприятием — АО ММК — 
не прерывается. Комбинату по-преж
нему нужны квалифицированные валь
цовщики, нагревальщики, горновые, 
слесари, машинисты мостовых кра
нов... 

Н. БАРИНОВА. 

Вниманию читателей «ММ» 
В следующую среду, 4 сентяб

ря, с 10 до 11 часов,.на «прямом 
телефоне» редакции будет ждать 
ваших звонков помощник по свя
зям с общественностью директора 
АО ММК по персоналу и социаль
ным вопросам Леонид Владимиро
вич Турусов. Звоните по любым 
вопросам по телефону 

33(38)82 77. 

ОЛДОГОВОР-96 
В информационном выпуске 

«Единение» № 3 рассказано о 
выполнении колдоговора-96 по 
металлургическому комплексу за 
первое полугодие. Позавчера со-, 
стоялось заседание профсоюзно
го комитета по этому вопросу. 

Докладчики — исполняющая обя
занности директора по персоналу и 
социальным программам АО MjMK Е. 
Посаженникова и заместитель пред
седателя профкома А. Томчук при
знали выполнение колдоговора удов
летворительным. Основные моменты 
выполнения этого документа опубли
кованы и разосланы в цехи приложе
нием к циркулярному письму для об
суждения. 

Об итогах производственных сле
дует сказать особо. Они неутеши
тельны. К плану недодано 111,9'тыся-
ч тонн товарной металлопродукции, в 
том числе 71,7 тысяч тонн проката, 15 
тысяч тонн жести. Неровно работали 
доменный цех, ККЦ, ЛПЦ-10: здесь 
высок уровень аварийности. Пройз-~ 
водительность труда за июль соста
вила 25,6 тонн на человека. Средняя 
зарплата по меткомплёксу соответ
ствовала 1419080 рублей, потреби
тельская корзина'— 1052882 рубля, 
коэффициент покрытия потребитель
ской корзины составил 1,41. --^ 

Выплата зарплаты по меткомплек-
су проводилась в соответствии с гра
фиком и практически без задержек. 
Погашение задолженности по стра
ховым суммам идет с опережением. 
Во втором и третьем квартале не пере
сматривалась часовая тарифная став-

Несмотря на все сложности 
ка первого разряда, как это предус
матривает колдоговор: она остается 
на уровне 610 рублей. Как отметила 
Е. Посаженникова, в сентябре тариф
ная ставка будет пересмотрена, но 
не следует рассчитывать на слишком 
большое увеличение, потому что фи
нансовое положение комбината ос
тавляет желать лучшего. Как, впро
чем, и состояние охраны труда и тех
ники безопасности. 

Наши читатели знают, что август 
принес предприятию несколько смер
тей и инвалидных исходов, причем 
большинство пострадавших было в 
состоянии опьянения. Главный инже
нер металлургического комплекса Р. 
Тахаутдинов, не значившийся в спис
ке выступающих, но все-таки высту
пивший, отметил, что меры к стабили
зации положения администрация 
меткомплекса принимает. И профком 
обеспокоен чрезвычайным состояни
ем дел в этой области: на прошлой 
неделе провел заседание, где вынес 
вердикт случившемуся. Но даже если 
и не брать во внимание август, за 
шесть месяцев допущен рост травма
тизма по сравнению с тем же перио
дом прошлого года на 63 процента. 
Произошло 36 несчастных случаев, 
связанных с производством, в 1995 
году —28. Возросли соответственно 
коэффициенты частоты и тяжести. 

" Профсоюзный комитет намерен в бли
жайшее время обсудить на заседа
нии состояние трудовой и общест
венной дисциплины на предприятии, 
которое напрямую связано с травма
тизмом. 

На мероприятия по охране труда 
израсходовано 17 млрд 830 млн руб
лей. Как отмечалось в докладе А. 
Томчука, не в полнбм объеме выпол
няются мероприятия по улучшению 
условий труда в подразделениях ме
таллургического комплекса: из 12 
запланированных выполнено девять. 
Не закончен ремонт хранилища ба
зисного склада взрычатых материа
лов на руднике, не введен в эксплуа
тацию электрофицированный центр 
стрелок и сигналов станции Доломи
товая ИДП, не закончена реконструк
ция туннельной печи N4 в огнеупор
ном производстве, срываются графи
ки ремонтов столовых и раздаток в 
доменном цехе, аглоцехе, ИДП, 
здравпунктов в РОФ и доменном цехе. 
Руководители подразделений объяс
няли сложившуюся ситуацию нехват
кой или даже полным отсутствием 
средств. Но выход можно найти даже 
в самой сложной ситуации. Руково
дителям цехов предложено самим 
провести ремонты, занять персонал 
и не привлекать сторонние организа
ции. То есть в постановлении пункт 
по ремонту объектов, обеспечиваю
щих улучшение производственного 
быта в доменном цехе, ИДП, аглоце
хе, РОФе, профком взял под особый 
контроль. . •.. 

Вызывает сомнения выполнение 
обязательств по жилищному стро
ительству: за полугодие не введено в 
эксплуатацию ни одного квадратно
го метра жилья из запланированных 
за счет средств АО ММК 21 тысячи и 
за счет ЖИФ «Ключ» 23 тысяч 
квадратных метров жилья. Исполни
тельный директор ЖИФ «Ключ»-А. 

Железное доложил, что три дома 
общей площадью 12 тысяч,квадрат-, 
ных метров практически готовы при
нять новоселов, но для них неДоста-
ет энергоресурсов. Их и не будет, 
пока не перечислят средства в горбд-
ской фонд консолидации. Проблему 
по жилью намерены решить в ближай
шее время. Несмотря на то, что А. 
Железное ознакомил с планами воз
ведения жилья на будущий год, при 
этом не выразив ни капли сомнения в 
выполнении программы нынешнего 
года, профком АО ММК решил на 
одном из сентябрьских заседаний 
проверить выполнение обязательств 
по строительству жилья для метал
лургов., щ. 

Многие итоговые цифры уже зна
комы читателям, но, пожалуй инте
ресны будут следующие, позволяю
щие судить о благотворительной де
ятельности профсоюзного комитета. 
За счет профбюджета выделено 237 
млн рублей на оказание материаль
ной помощи, 71,6 млн рублей — на 
культурно-массовую работу, более 
173 млн рублей —на финансирование 
учреждений культуры, физкультуры 
и кассы взаимопомощи. По договору 
с благотворительным фондом «Ме
таллург» профком оказывает адрес
ную помощь ветеранам-пенсионерам, 
малообеспеченным категориям граж-. 
дан... 

Итак, итоги трудного полугодия 
известны. Ни администрация, ни 
профком не отказываются от выпол
нения колдоговора. Более того, вновь 
собирается согласительная комиссия 
для корректировки целей. 

Г. ПОГОРЕЛЬЦЕВ. 


